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北秋田市教育委員会 

平成３０年９月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   平成３０年９月２６日（水） 

 

２．招 集 場 所   北秋田市第二庁舎 式場 

 

３．開会及び閉会   開会：午後１時００分 閉会：午後２時４１分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：永井 高道 

            委 員：佐藤 正俊  委 員：藤本 基子 

        

５．欠 席 委 員   なし 

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金澤 聡志    

学校教育課長：小林 秀雄   

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   なし 

 

８．報 告 事 項  【教育長報告】 

① 教育長動静 

           【各課長所管報告】 

・総務課 

① ９月行事報告及び１０月行事計画 

② あきたリフレッシュ学園 

③ 教育留学推進事業 

            ・学校教育課 

① ９月行事報告及び１０月行事計画 

② 学校の状況 

            ・生涯学習課  

① ９月行事報告及び１０月行事計画 

・スポーツ振興課 

① ９月行事報告及び１０月行事計画  
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９．附 議 案 件   (１）議案第37号 北秋田市放課後児童クラブ管理規則の一部を改正する 

規則の制定について 

 

１０．そ の 他    

 

 

１１．会 議 録 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、９月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに、署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は佐藤委員に

お願いします。 

次に、２番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に事務局より配布されてい

る８月定例会の会議録の内容について、訂正がある方はいらっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

訂正等がないということであれば、会議録については承認とさせていただいても

よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

承認といたします。 

続いて３番の「諸報告」です。（１）私、教育長から、動静について報告いたし

ます。 

８月２９日伊勢堂岱遺跡ワーキンググループが、２０年間の活動が評価されて、

県の特別表彰を受賞しました。世界遺産登録の推薦と相まって非常に喜ばしいこと

ですし、今後ワーキンググループに続く人たちを養成をしてほしいと考えていま

す。また、伊勢堂岱遺跡を支えていくムードを高めていくために、市職員の研修会

も計画されているようです。９月２日県総合防災訓練が北秋田市で開催されまし

た。自衛隊のヘリも参加しての大規模な訓練でした。３日リフレッシュ学園の２学

期の始業式は、８名の予定でしたが７名の出席でした。印象に残っているのは、中

３の生徒が美大附属高等学院の学園祭に行って来て、進学校として考えていると話

していたことです。リフレッシュ学園に通いながら、自分の進路についても考えら

れるようになっていることに成長を感じた始業式でした。６日合川中・森吉中全国

大会の市長報告は、８月の定例教育委員会で報告したとおり、相撲とソフトテニス

が３位入賞したことを報告したところです。相撲はたった３人の部員で、ソフトテ

ニスは私立の強豪校が多い中での３位は、金足農業の全国準優勝を上まわるような

成果であったと思います。 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７日､１０日は北教育事務所長の学校訪問に同行しています。４校訪問しましたが

いずれも子どもたちの活躍する姿が見られました。８日、９日と行事が非常に多か

ったのですが、私の流れの中では、８日市発明工夫展表彰式に行きました。小学生

１１１点の応募があり、その中から特別賞５点、金賞８点、銀賞１６点を表彰しま

した。特別賞５点は県の発明工夫展にも出展する予定です。同日の縄文まつりは、

縄文館入館者数が４０４名で、館に入らない人を含むともっと多かったと思いま

す。今年は鮭の縄文大鍋、カラムシ織り体験、大学生ボランティアによる縄文クイ

ズ、北鷹高校家庭クラブがお菓子屋さんと開発した物を販売したりといった活動も

ありました。９日縄文シティサミットは、県内外から約５０名が参加して行われま

した。縄文シティサミットに加盟している都市は国内で１６都市、本県では鹿角

市、大館市、秋田市、北秋田市の４市です。北海道から九州の霧島市まで、幅広い

地域でサミットが行われており、来年度は長野県塩尻市で行われる予定です。１１

日から９月議会が開会されました。教育委員会からの議案は補正予算のみです。１

２日カンコ－学生服が設立したカンコ－教育ソリューション研究協議会が、不登校

やフリースクールのような活動もしているということで、リフレッシュ学園の視察

に来ています。昨年度、地域学校協働活動推進協議会で講師を務めていただいた中

教審委員の生重幸恵さんが、その時にリフレッシュ学園を訪れており、感激して全

国的に紹介したいと、岡山大学の中山先生やカンコ－の人たちを連れて来たという

ことです。生重さんには、来年の１月に所員発表会で講演していただく予定です。

１３、１４日と９月議会の一般質問がありました。教育委員会関係の質問として、

福岡議員からは、北秋田市史・記念誌編纂についてでしたが、市長が答弁していま

す。現在は旧４町の町史や記念誌等の確認作業中で、市として取組む必要があると

仰ってくださいました。発行年度等については検討中であるという答弁でした。ほ

かに、視覚障害者の案内誘導について、コムコムでは点字をマットで覆っていると

のご指摘を受けて改善していましたが、階段について視覚障害者が使いにくいと言

っているというような再質問でした。基本的にはエレベーターの使用を誘導してい

ますが、階段も上れるように手摺にも点字が施されています。今後は安全面を確認

して参りますと回答しています。虻川議員からは、伊勢堂岱遺跡の観光資源として

の活用について質問がありました。市長からは、北東北の縄文遺跡群や市内周遊観

光コースの起点の一つとしたい、はグッズなども充実させていきたい、文化財保護

の視点でも取組んでいきたいと回答していただいております。虻川議員からは、中

央公園に縄文の村のようなものを作れないかと質問されましたが、市長からはそれ

ぞれの施設の設置目的があるので、従来の目的を考慮して、市内の周遊観光コース

としての検討であればできるのではないかと回答がありました。１６日沢口地区の

敬老式に出席しました。１７日教育長杯グランドゴルフ大会は、２５回目となる歴

史ある大会で、紐解いてみると佐藤秀男教育長時代に１回目が開かれたのだと思い

ます。同日のフローラルフェスタ・フィンランド展は、秋田フィンランド協会の事

務局が当生涯学習課にあるという経緯があり、コムコムで展示した物を北欧の杜で

も展示したものです。２３日１００㎞チャレンジマラソンに行ってきました。 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

永井委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

永井委員 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

永井委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

１００㎞の部は１,０８７人、５０㎞の部は３６１人のエントリーでした。私は今

までチャレンジマラソンにボランティア等で参加したことがなく、初めて比立内の

スタートからエイドを回って、皆さんが応援しているのを見ましたが、市民の方が

献身的にボランティアに参加されていて、すばらしい大会であったと感じました。 

 以上、私からの報告でしたが何かご質問はございませんか。 

  

 議会のことですが、虻川市議が中央公園を縄文公園としてリニューアルをする一

番のねらいは、縄文館は通過型の施設であること。それをどうすれば消費し、滞在

してもらえるのかという観点を、縄文まつりの時に力説をしておりましたので、そ

ういう意図があるのだと紹介しておきます。 

 

議会の中ではたくさん質問がありましたが、最後は要望として話しておきますと

いう形でした。私が個人的に感じているのは、中央公園には桜や沼、紫陽花、ラン

ニングコースなど、あそこの良さがあります。そこに竪穴式の住居を造ってとなる

と、少し違うのではないかと感じています。私たちとすれば、伊勢堂岱遺跡を見て

もらい、遺跡の奥に隠されているもの、見えないものを探ってみるところに意義を

見い出してもらいたいものだと思います。 

 

この地域の子どもたちは、中央公園での土器拾いや、石器・鏃に最初に触れた体

験を持っているので、縄文というと中央公園というイメージが定着していて、それ

を活かしていきたいという発想のようです。伊勢堂岱を軽視するのではなく、そこ

からいろいろな形で、北秋田市には伊勢堂岱に限らず、たくさんの縄文遺跡がある

と。そういうものを視野に入れ、範囲を広げてもらいたい。中央公園をその入口と

したいというようなことでした。  

 

 よく拾ったものですか。 

 

 黙っていても拾えるという。あそこは貝などの捨て場みたいなもので、色々な堆

積物が豊富であったので。それに冨樫先生たちは関わっていないようです。前任者

のところで表面的な発掘だけで、別の方に移ってしまって。学術的な調査はされて

いないのではないかと思います。  

 

今思えばもったいないことですね。まとまって形のあるものとして残っていれば

違っていたのかもしれません。 

ほかにありませんか。 

なければ次に移ります。（２）各課所管事項の報告について、はじめに総務課か

らお願いします。 
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金澤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

＜９月の行事報告＞資料のとおり。 

・９月 ３日 リフレッシュ学園２学期始業式 

 ・９月２６日 ９月定例教育委員会 

 

＜１０月行事計画＞資料のとおり。 

 ・１０月１１日～１２日 国立市教育委員視察 

 ・１０月２５日 １０月定例教育委員会 

 

＜総務課報告＞資料のとおり 

１．あきたリフレッシュ学園 

（１）利用状況 学園生１７名。中学生１２名、小学生５名。 

        体験入園 中学生１名、小学生１名。 

 （２）活動内容 ９月 ３日 ２学期始業式 

         ９月１１日 動物ふれあい体験 

 ２．教育留学推進事業 

（１）留学生 ・学習交流型 小学生５名  

       ・生活改善型 中学生１名、小学生１名。 

 

総務課の報告について、質問や意見などはございませんか。 

 空席になっております１名の教育委員についてですが、現在の予定では９月議会

の最終日に市長から提案がある予定です。 

 なければ次に学校教育課からお願いしますが、学校教育課の報告の中で職員及び

生徒に関する内容につきましては、プライバシーに配慮し、内容を非公開としても

よろしいでしょうか。 

  

 はい。 

 

 ただ今三分の二以上の同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する

内容につきましては非公開とします。では、学校教育課長から所管報告をお願いし

ます。 

 

 教育長の報告と重複するものは省かせていただきます。 

＜９月行事報告＞ 資料のとおり。 

・９月 ４日 教育センター小学校Ｂ群授業研究会 

・９月１１日 教育センター小学校Ａ群授業研究会 

・９月１４日 就学時健診 

・９月２０日 教育センター中学校授業研究会 

 

＜１０月行事計画＞ 資料のとおり。 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 ・１０月 ６日 学習発表会（鷹巣東小・鷹巣中央小・鷹巣南小） 

 ・１０月 ７日 学校祭（市内全中学校） 

 ・１０月１１日 国立市教育委員視察 

 ・１０月１４日 学習発表会（小学校７校） 

 ・１０月１６日 学校教育魅力化フォーラム（文部科学省） 

 ・１０月２３日～２５日 タイ王国教育関係者による県内視察 

 ・１０月２９日 北秋田市教育支援小委員会  

 

＜学校教育課報告＞ 資料のとおり。 

１．児童・生徒数 

９月１日現在 １,８２７名 前月比２名減。 

２．栄光 

（１）大館北秋田中学新人総体          

（２）小学校野球新人大会北鹿予選  

   優勝 森吉野球スポ少 

   準優勝 合川ニュースターズ（両チーム北鹿大会へ）  

（３）第６７回秋田県中学校総合体育大会駅伝競走大会 

   女子優勝 鷹巣中学校（東北大会・全国大会へ出場） 

（４）北鹿新聞創刊１００周年記念第６４回北鹿中学校新人野球大会 

   優勝 森吉中学校（３４年ぶり２回目） 

３．その他 

（１）福井県教育委員会視察 

   ８/２８ 短期チャレンジ留学を視察 

（２）北秋田市発明工夫展  

（３）小学校修学旅行 

米内沢小・前田小 ９/５～９/７ 

２日目の深夜、北海道胆振東部地震で被災。児童・引率ともにけが等は

なし。復路の交通手段がないため連泊し９/７帰市。 

 その後予定されていた小学校については、各校で状況を把握し対応して

いる。 

 （４）国立市教育委員視察 １０/１１～１２ 

 （５）北秋田市教育委員会及び教員等先進校視察（国立市） １１/６～８  

    教員等６名と課長・小林推進監の８名。 

 （６）平成３０年度秋田県学校関係緑化コンクール 

    学校関係緑化の部 知事賞 鷹巣南中学校     

 

 ただ今の報告について、質問や意見はありませんか。 
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藤本委員 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

永井委員 

 

 

佐藤教育長 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 米内沢小学校の修学旅行の時に、息子は違う学年ですけれども、同じ地域でスク

ールバスを見送ったりする自分の気持ちとして、とても心配はしていましたが、学

校から他のことではわりと来るのに、一斉メールとして、その時もその後も何も来

なかったのですが。 

 

 実は、米内沢小学校、前田小学校が使っているメールの配信システムが、地震の

後、北海道への本州側からの送電による周波数の違いでサーバーがダウンして、６

日のお昼頃までメールが使えませんでした。会社に問合せをし、事情を話した上

で、早い復旧をお願いした経緯があります。昼過ぎからはメールの配信はできたの

ですが、おそらく学校側では６年生の保護者にだけ配信したのかと思われます。 

 学校ではその日の朝、メールが使えないので、手分けをして６年生の保護者に電

話連絡をしています。その後の情報はメールで流していましたが、６年生だけだっ

たのだと思います｡そういう事情が背景にはありました。 

 

 分かりました。 

 

 さきがけ新報にも取上げられていましたが、スマートフォンの電池がどんどん切

れていくので、危機管理としてそういうのも持って歩かなければならないと記事と

して載っておりました。 

 

 佐藤校長が旦那さんに連絡して、いろんな情報を入手したっていう意味が分かり

ました。 

 

 続けて、非公開の報告をお願いします。 

 

＜事故報告・職員の異動＞資料のとおり。 

 

＜不登校の状況＞資料のとおり。 

 

 ただ今の報告について、質問や意見はございませんか。 

 なければ、次に生涯学習課からお願いします。 

 

＜９月行事報告＞ 資料のとおり。教育長の報告と重複するものや講座は割愛。 

生涯学習係  

・９月１２日・１３日 高鷹大学「社会科見学」   

 文化係 

・９月１１日～１４日 阿仁公民館蔵書点検  

・９月１８日～２１日 合川公民館蔵書点検 

 ・９月１９日 伊勢堂岱縄文館 冨樫泰時名誉館長講座 
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長岐生涯学習課長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

永井委員 

 

 

合川公民館 

・９月 ８日 初級陶芸教室 

  陶芸ハウスの利用促進を目的に開催した。９人参加。 

森吉公民館 

・９月２８日 森吉大学移動研修 

阿仁公民館 

・９月２５日 人形劇観賞（児童健全育成事業） 

 

＜１０月行事計画＞ 

 生涯学習課 

 ・１０月１７～１８日 Ｇちゃんサミット交流ツアー 

    国立市交流事業として開催される。 

・１０月１９日 Ｇちゃんサミット パート７  

・１０月１９日 北秋田市花だんコンクール表彰式 

・１０月２５日 全県花だんコンクール表彰式    

 文化係 

・１０月１・２・４・１５・１８・１９日 図書館体験デー 

・１０月１４日 米村でんじろうサイエンスショー 

・１０月２７日～２９日 北秋田市文化祭 

  

 生涯学習課の報告について、質問や意見はございませんか。 

 

 図書館体験デーは、子どもたちに自分の名前の入った図書カードを作って下さっ

て、子どもたちも喜びますので大変いい取組みだと思っています。 

 

 図書に触れ合うきっかけになれば嬉しく思います。 

 

 ２２日に冨樫先生の講座の後、大学関係の会でお会いする機会があって、北秋田

市で作っている縄文関係のグッズがないので、その時も話題になって、笑どらも秋

田市で作っているし、ゆらゆら人形などのグッズも地元ではないということなので

すが、北秋田市で作ってるお菓子とか何か候補などはあるのですか。 

 

 縄文まつりで、小林達雄先生監修のどんぐりをイメージした縄文クッキーを売っ

ていました。ただ、正式には売り出しておりません。いくらか考えているところで

す。 

 

正直なところ、いろいろ工夫しています。いろいろな新製品を出すけれども売上

げに繋がらない。そうして、要求はあっても定期的に購入してくれない。外から来 

る人はグッズがないと言うけれども、際限もなく投資する訳にもいかないので、工 
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永井委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永井委員 

 

 

 

 

藤本委員 

 

永井委員 

 

 

 

 

 

佐藤教育長  

 

 

 

永井委員 

 

 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

夫が必要ではあります。要望は出しても買い求めてくれない、広めてくれない。そ

こをどうするかが課題ですね。 

 

 クッキーはおいしかったです。縄文館は今、入館者が増えているので、試験的に

置いてみるのはどうかと相談しているところです。ただ、高校生とコラボするとか

話題性を見つけていくと対外的には広まりやすい。北鷹高校の先生にお話しした

ら、取り組んでみたいと意欲を持っておりましたので、今後連携していけたらと思

っています。縄文まつりそのものについても、中身の周知について考えていかなけ

ればならない。それでも、推薦候補に上がったことで関心度は昨年より高まってい

るので、それをどう広げていくかというところです。市長の議会答弁の中でも、グ

ッズを充実させるとありましたので。ただ、遺跡を守るのが教育委員会の主な業務

ですから、グッズの開発は産業部など市の観光政策を担っている方が得意分野だと

思いますので、連携していけたらと思っています。 

 

 縄文まつりの反省会で例年のように言われることは、これだけ大きなイベントを

企画しながら連携が不十分で、同時にいろいろな行事が行われていると。お客さん

も分散されてしまうし、せっかく準備してもさばけないという繰り返しなので、商

工観光課などと連携を密にして実施していかないと継続していかない。 

 

 日程的なことですか。 

 

 日程的なものと予算的なことです。今回の縄文まつりでは、一部有料の箇所と無

料の箇所があって、来場者から疑問の声が出ました。そういう細部の点検や、全体

の予算が増減なく行われているので、見通しを持って対応していかないと継続性も

出てこない。何でも教育委員会が責任を持って対応していくのは無理なので、今、

教育長が言われたとおりだと思います。 

 

 それでも、昨年は太鼓まつり、ねんりんピックなどと重なりましたが、今年は土

曜日だったのでそれほど他の行事と重なることもなく、来場者に反映されたのかな

と思います。 

 

 あの会場で行う時に心配なのは、風が強いことと雨ですが、その時にどのように

対応するかも話し合われています。それも予算が伴うものなので、かなりの計画性

を持たないといけない。 

 

 過去の記録はされているのですよね。 

 

 皆さん、経験値としては持っていますので。 
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永井委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、いろいろなところで協力してもらっているので、来年はもう少し良くなる

と思います。 

 

ほかに生涯学習課に質問やご意見はございませんか。 

ないようであれば、次にスポーツ振興課からお願いします。 

 

＜９月行事報告＞ 資料のとおり。 

・９月 ５日 ふるさとあきたラン！実行委員会第１回総会  

・９月 ９日 北秋田市縄文水泳競技大会 

  過去最高の出場者数。他市からの参加が多く市民が少ない。中に入りきれな

かったため来年度要協議。 

 ・９月１８日 ふるさとあきたラン！小学生選手選考会（１回目） 

 ・９月２３日 １００キロチャレンジマラソン大会 

   完走率 １００㎞ ５３.２％ ５０㎞ ６４.６％ 

   北秋田市の上位者 １００㎞ 男子 ７位・９位／女子 なし  

                     ５０㎞ 男子 ２位／女子 ６位・９位 

 

＜１０月行事計画＞ 資料のとおり。 

・１０月 １日 ふるさとあきたラン！小学生選手選考会（２回目） 

・１０月 ２日 ふるさとあきたラン！壮行会 

・１０月 ５日・１０日・１３日 北秋田市体力テスト  

・１０月１０日・１７日 バランスボール教室（スポーツ推進員事業） 

 

そのほか、体育協会の内１３の単位協会が９／９～１１／２５までの間、各競技 

でスポーツレクレーション大会を開催しています。 

また、主要な施策の中にありました北健康増進センターのトイレの水洗化につい

て、契約が終わり９月２１日から工事が始まっています。 

 

スポーツ振興課に、何か質問や意見はございませんか。 

  

 １００キロマラソンは天候に恵まれて良かったと思います。あのような大きなイ

ベントをやる時は、担当課の目配り気配りが必要だと感じました。沿道の草はきれ

いに刈ってくれていますが、刈った草が歩道にそのまま残っていて、蔓などは足に

引っかかった場合はけがをしてしまうので、小さなことでも目が行き届いている

と、参加者はいい大会だったと感じるのではないかと思います。また、沿道で応援

するお年寄りの姿を見ていると、ああいう姿こそ地域の活性化に繋がるし、阿仁地

区では心待ちにする一つの大きな行事なので、これからもしっかり守って欲しいも

のだと思いました。 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

金澤総務課長 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 前夜祭の時に、崩れた所の市道工事が前日に出来たこと、枯葉などをかざはり苑

の人たちが清掃してくれたことが紹介されていました。車で通って感じたことです

が、ランナーが歩道を走らずに、車道を走っているのですが出場した総務課長、何

故ですか。 

 

 疲れてくると左に寄るのが億劫になってくるし、歩道がでこぼこしているので走

りにくいこともあります。 

 

 歩道は長い距離を走っているうちに、少しの段差やクラックが非常に苦痛になっ

て、車道でないと走りきることはできないということでした。 

 

 歩道はすごく悪いですね。車道は整備されても、歩道は整備されない。疲れてい

るときに段差があるとつまずきやすくなりますので、歩道の整備や一部工事中のと

ころなどは、安全を考えて大会に間に合せてもらえるような要望が必要かと思いま

す。 

 

 スポーツ振興課長、この後実行委員会があったら、佐藤委員から話があったよう

に、大会の日にちが決まっていますので、工事をやるにあたって要望として上げる

ことができるように伝えてください。 

 

 毎年要望はしているようです。工事の発注時期や入札の関係だと思いますが、機

会がある度に話してみます。 

 

 ほかに質問やご意見はございますか。 

 なければ次に移ります。  

 続いて次第の４番「案件」ですが、（１）議案第37号「北秋田市放課後児童クラ

ブ管理規則の一部を改正する規則の制定について」説明をお願いします。 

 

＜議案第37号「北秋田市放課後児童クラブ管理規則の一部を改正する規則の制

定について」説明＞ 

 

 ただ今の提案について、質問や意見などございませんか。 

 これまでは、申込書１枚に兄弟まとめて記入できるようになっていたのですよ

ね。 

 

 しかしながら、申込みは一人１枚となっておりました。また、交付金の算定上６

日で１人と数えることから、申請上の人数を把握するために様式を変更し、詳しく

記入することになります。 
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（午後２時４１分閉会） 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

事務局 三澤 

 

 

佐藤教育長 

 

 

永井委員 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤委員 

 

金澤総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 質問や意見などないようであれば、議案第37号を原案どおり決定してもよろし

いでしょうか。 

 

はい。 

 

原案どおり議決とさせていただきます。 

 次に、次第５番その他に移ります。（１）次回の定例教育委員会の開催日につい

て事務局からお願いします。 

 

 １０月の定例会の開催日について、１０月２５日木曜日午後１時から、会場は北

秋田市第二庁舎式場で開催したいと思います。 

 

 私から提案があります。今まで開催の時間を午後１時からとしておりましたが、

午後１時３０分からではいかがですか。 

 

構いません。 

 

皆さん午後１時３０分からでもよろしいですか。 

 

はい。 

 

事務局の準備の都合もありまして、午後１時３０分であればありがたいです。 

 

次回だけですか。 

 

いいえ、次回以降です。今後は午後１時３０分でお願いします。 

（２）その他ございませんか。 

 

国立市教育委員会視察には同行しなくてもよろしいですか。 

 

１１日の懇談会と懇親会の出席をお願いします。 

 

以上をもちまして９月の定例教育会を閉会いたします。 

 


